

Rusia anuncia alto el fuego pactado con Estados Unidos para conflicto en Siria.



Moscú, 22 feb (RHC) El presidente Vladimir Putin confirmó que Rusia y Estados Unidos firmaron un acuerdo para el alto el fuego en Siria a partir del próximo 27 de febrero.

Putin indicó que el pacto fue acordado en una conversación telefónica con su par, Barack Obama, originada por iniciativa del Kremlin.

El primer mandatario ruso también anunció que el entendimiento contará con la participación de todas las partes del conflicto sirio las cuales acepten el acuerdo, del cual quedan excluidas agrupaciones terroristas como el autodenominado Estado Islámico y Frente al Nusra.

El jefe de Estado aseguró, además, que Moscú y Washington deben determinar las regiones ocupadas por los extremistas, la línea directa de comunicaciones y posiblemente un grupo de trabajo para intercambiar información relevante sobre Siria.

Asimismo precisó que antes del 26 del mes en curso todas las partes deben confirmar a Rusia y Estados Unidos su compromiso con el cese el fuego.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84938-rusia-anuncia-alto-el-fuego-pactado-con-estados-unidos-para-conflicto-en-siria>



Radio Habana Cuba